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Sanierung der Stadthallentürme 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

die Sanierung der Türme der historischen Stadthalle am Johannisberg werfen beim 
aufmerksamen Betrachter Fragen auf, um deren Beantwortung die FDP-Fraktion im Rat der 
Stadt Wuppertal am 24.05.2004 bittet:  
 

(1) Sind bzw. werden die Türme der historischen Stadthalle originalgetreu saniert? 
 

(2) Die Sanierung der vorderen Türme ist abgeschlossen. Die hinteren Türme befinden sich 
noch im alten Zustand. Im Vergleich erscheinen die vorderen Türme kleiner. Ist der 
Anschein richtig, dass die sanierten Stadthallentürme niedriger sind als ihre Vorgänger? 
Wie hoch waren die Türme im Originalzustand und wie wie hoch sind die Türme nach 
Abschluss der Sanierungsarbeiten? 

 
(3) Die sanierten Stadthallentürme sehen nicht nur kleiner, sondern auch in der Ornamentik 

anders aus. Sind alle Ornamente nach altem Vorbild erneuert worden?  
 

(4) Warum sind die Türme nicht baugleich nach altem Vorbild saniert worden? 
 

(5) Sind die Maßnahmen der Sanierung mit der unteren und oberen Denkmalbehörde 
abgestimmt worden? 

 

 



(6) Warum ist mit der Sanierung der vorderen Türme begonnen worden? Wann werden die 
hinteren Türme saniert und wie werden die hinteren Türme nach Abschluss der 
Sanierungsarbeiten aussehen? 

 
(7) Was ist mit den alten abgebauten Tragkonstruktionen und Kupferelementen geschehen?  

 
 
Wir bitten um Beantwortung unserer Fragen in der Sitzung des Rates am 24.05.2004 
 
 Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Jürgen Henke 
- Fraktionsvorsitzender -  
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